

Le Mot du Président

Je suis très heureux de vous accueillir et de vous présenter l'AAPPMA Robertsau 1903

Notre Association aujourd'hui dénommée « Strasbourg – Robertsau 1903 » fut créée en 1903 *Ruprechtsaver Fischverein* ce faubourg de pêcheurs dont les plus connus, Gaspard Seubert (1614) Président de la tribu des pêcheurs, ainsi que Léonard Baldner (1666) garde forestier, naturaliste et pêcheur, ses œuvres sur les poissons et les animaux sont universellement connues mais jamais publiées.

Le chalet de pêche du Rohrkopf se trouve sur le bord du Rhin, dans le périmètre de protection de la forêt alluviale de la Robertsau, entouré de nombreux cours d'eau et d'étangs, qui sont maintenant classés Réserve Naturelle Nationale, à dix minutes du centre-ville de Strasbourg. Nous avons la chance de pouvoir pêcher dans ce merveilleux cadre de l'étang du Rohrkopf de 2,5ha « l'île aux roseaux » et profiter d'un grand et beau chalet de pêche qui est le siège de notre Association, cela nous permet d'y faire nos réunions et nos fêtes de la pêche en famille. Une bonne équipe de bénévoles anime et entretient avec beaucoup d'efficacité ce patrimoine. Une gestion saine et une réglementation bien adaptée à toutes les méthodes de pêche, satisfont tous les pêcheurs, notre étang du Rohrkopf mériterait « le label parcours passion » Nous avons d'autres nombreux lots de pêche ; le Rhin et son contre canal de drainage, le steingiessen et ses dépendances le hellewasser et la fleet, le canal de la Marne au Rhin avec son prestigieux lot au « quai Jacoutot » bien connu des pêcheurs de compétitions, nous sommes en réciprocité URNE et nos pêcheurs ont accès dans tout le Domaine Public en France.

En vous souhaitant de belles pêche

Votre Président Patrick BUB